

四 見 猪

あけぼの



第4回合同事例研究発表会 ～より良い福祉をめざして～



合同事例研究発表会を開催して

令和4年6月22日に第4回法人内合同事例研究発表会を開催しました。本来は令和3年度に開催する予定でしたが、コロナ感染予防対策のため日程が延期となり6月の開催となりました。

事例研究発表会は、職員が皆様との日々の関わりから生まれる様々な事象や経験、また課題解決への経緯をまとめ検証して成果につなげた事例を発表する場です。入居者様・利用者様に安心して生活していただくための取り組みや口腔衛生、地域支援など幅広く様々な興味ある視点からの内容です。職員から「改めて仕事に対する考え方を見直す良いきっかけとなりました」との声が聞かれました。

法人職員が情報を共有し、サービスの質の向上につなげていく事ができるようこれからも開催してまいります。

居宅から施設入所まで支援したケース

今回の事例は、直接遠州の園にご家族から電話があり、ご支援が始まりました。このようなケースは良くあり、ご本人もご家族も相当困った状態でいらっしゃると思います。まずは先方が安心できるような受け止めを心掛け、親身になってお話を伺いするように努めています。

今回のご利用者は、まずはデイサービスを利用しながら在宅生活を送るような生活の支援を行いました。徐々に介護負担が増加し、在宅での生活が困難となり、その後、特別養護老人ホーム遠州の園に入所しました。その方とお会いする機会が少なくなり寂しい気持ちはありませんが、ご家族の在宅介護の大変さを知った時、入所という選択肢もあるのだと思いました。

この事例を通して改めて、出会いを大切にし、悩まれているご利用者とそのご家族に寄り添い、その人らしく幸せに暮らす為の支援を一緒に考えていく必要があると感じました。

こちらで働き始めて、5年目となります。今回の事例発表は、今までの自身を振り返る良い機会になりました。

法人本部 研修係長 青木 敏子



社会福祉法人 遠江厚生園
遠州の園／第二遠州の園／樂寿荘

